

RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 EDOMEX

“Corruptos de siempre quieren mantener privilegios”

Delfina Gómez acusa que guerra sucia se ha intensificado; su equipo presume ventaja en encuestas

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Tecámac, Méx.— La precandidata morenista a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, afirmó que la guerra sucia y las noticias falsas se intensificaron contra su movimiento, porque “los corruptos de siempre quieren mantener sus privilegios ante la esperanza de cambio que está en Morena”.

Ante cientos de militantes y seguidores que acudieron al Deportivo de Santa María Ozumbilla, en Tecámac, lamentó que se abuse con la necesidad de la gente y se condicionen los programas sociales, “pero con el cambio vamos a acabar con esos 100 años de corrupción”, expresó.

Gómez Álvarez dijo que las mujeres morenistas sí pueden tomar las riendas de un hogar, de un municipio, de un estado, de un país, por lo que se hace más grande la esperanza del cambio.

“Estamos firmes y deci-

didos en que se logre ese cambio tan esperado en nuestro estado y vamos muy bien, vamos requetebién, pero no nos confiemos porque en esta batalla nos vamos a enfrentar a un grupo que no quiere perder lo que ha tenido casi 100 años, y por eso hay que trabajar”, expuso.

Por separado, en la Ciudad de México, el coordinador de la precampaña de Delfina Gómez, Horacio Duarte, dijo que si hoy fuera la elección, la morenista sería la ganadora, pues tiene una ventaja de hasta 20 puntos porcentuales respecto a la priista Alejandra del Moral.

Acompañado por el dirigente nacional Mario Delgado, presentó los resultados de cuatro encuestadoras privadas que establecen que la maestra lleva una delantera de entre 15 a 20 puntos porcentuales. ●



En el Deportivo de Santa María Ozumbilla, Delfina Gómez dijo que están firmes para lograr el cambio.

